

#CONNUEVOPODERJUDICIAL

Advierten cascada de errores



SE VOLVERÁ LO QUE TANTO SE CRITICÓ: UNA JUSTICIA DE SECRETARIOS Y SECRETARIAS, QUIENES TOMARÁN LAS DECISIONES FINALES'.

FERNANDO CORDOVA
MAGISTRADO

MAGISTRADO AFIRMA QUE GANADORES NO TIENEN EXPERIENCIA

POR DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Tras la elección judicial es posible que se den sentencias mal motivadas, una cascada de errores procesales y crisis internas en los tribunales con la llegada de nuevos juzgadores, advirtió el magistrado de circuito Fernando Córdova del Valle.

Señaló que varios de los ganadores de este proceso no tienen experiencia para el cargo del que resultaron electos.



DE JUNIO FUERON LAS ELECCIONES JUDICIALES.

HACE LLAMADO

1 Alertó sobre la forma en que se dará el trabajo en juzgados.

2 Urge tener capacitación y límites a intervención partidista.

“Sin embargo, ganaron por carisma, por respaldo político, por fama o por el simple efecto de una campaña con las incidencias que todos sabemos”, afirmó el magistrado

Destacó que la labor jurisdiccional no se improvisa, ya que se requiere conocimiento técnico, temple, ética procesal y claridad en la toma de decisiones.

“Quien no domina los procedimientos, los principios constitucionales y la técnica de redacción de resoluciones va a quedar en evidencia muy pronto”, alertó.

Córdova del Valle señaló que los empleados judiciales como secretarios, proyectistas o actuarios asumirán tareas que no les corresponden mientras sus superiores aprenden sobre la marcha.

“Por otro lado, muchos jueces de carrera con años de servicio —que no hayan sido elegidos o se subordinan a figuras sin formación, o arriesgan su estabilidad institucional al denunciar lo malo”, consideró el magistrado.●